

こうちょうせんせい  
ありんこ校長先生ブログ  
がつ にちごう  
4月23日号



しんがた かんせんしょうたいさく こ ようす み きかい  
新型コロナウイルス感染症対策のため、子どもたちの様子を見てもらう機会がもちにくく

なっているの、ぶろぐ かたち し ろうか は さくひん しょうかい  
なので、ブログの形でお知らせします。廊下に貼ってあった作品を紹介します。

ねんせい  
1年生

どうぶつえん まい かみ いんさつ  
動物園です！1枚の紙に印刷してあった

どうぶつ いろ  
動物たちに色をぬって、はさみで1つずつ

き はな しぶん どうぶつえん  
切り離して、のりではって自分の動物園を

つく  
作っています。

きょうしつ ほそ  
きのう教室では、ねんどを細くのばして、ひらがなの『あ』をつくっていました。

がくしゅう  
ひらがな学習のはじまりです。



ねんせい  
3年生



こくご きょうかしよ さいしよ し はる  
国語の教科書の最初の詩『春のこども』を

ししや そ  
視写して、イラストも添えています。

ねんせい  
4年生



ねんせい こくご きょうかしよ さいしよ し すいへいせん  
4年生も、国語の教科書の最初の詩『水平線』

がくしゅう つか し つく  
で学習したリフレインを使って、詩を作りました。

きょう じどうかい うんどう  
今日から、児童会のあいさつ運動がはじまりました！

いま けいびいん り あさ とうこう みまも あさ きょう  
今までは警備員さんと2人で、朝の登校のようすを見守りながらの朝のあいさつでしたが、今日は

ねんせい じどうかい にん いっしょ  
6年生の児童会の7人と一緒に「おはようございます」

げんき あさ  
元気いい朝のあいさつにうれしくなりました。

じどうかい げつようび きんようび うんどう こんねんど  
児童会で、月曜日と金曜日にあいさつ運動を今年度もしてくれます。

じどうかい ねが  
児童会のみなさん、よろしくお願ひします！！



がくねん ぼこ  
どの学年のくつ箱も、くつがきれいにしまっておりまひす。

きも  
気持ちよくつかえまひすね！

